

NOTICIAS BREVES

De vacaciones

Se encuentra disfrutando las vacaciones de verano, nuestra primera Autoridad municipal el Excmo. señor Alcalde don Francisco Sagalés, por cuyo motivo ha tomado posesión de dicho cargo con carácter accidental y mientras continúe la ausencia del titular, el Teniente Alcalde señor don Francisco Estabell.

Centro de Enseñanza Mercantil

Bajo la dirección de nuestro apreciado amigo, Profesor Mercantil, señor Esteban Durán Serra, y en colaboración con la asimismo Profesor Mercantil señorita Elena Meján Carrer y el señor Miguel Castanier Net, Périto Mercantil, a partir de la próxima apertura de Curso, desarrollará su labor educativa en nuestra ciudad, un Centro de Enseñanza Mercantil agregado pedagógicamente a la «Academia Cots» de Barcelona, en el cual se podrá cursar el Peritaje Mercantil Oficial y los estudios de Técnica Comercial y Jefe de Contabilidad. Dicho Centro estará instalado en la plaza Maluquer y Salvador, n.º 8.

Asimismo formará parte del Profesorado Técnico de este Centro de Enseñanza, el Intendente Mercantil, ex-Director de la Escuela Municipal de Comercio de esta ciudad, don Pedro Falgá Vives, de cuya labor docente en nuestra ciudad conservamos grato recuerdo.

Felicitemos a dichos Profesores por su iniciativa que completará en nuestra ciudad, la preparación de muchos jóvenes en los Estudios Comerciales.

Exposición de arte

Tampoco faltará en la Fiesta Mayor del corriente año, la nota simpática y cultural de la exposición de arte que, como se sabe, organiza el S. E. U. bajo el patrocinio del Excmo Ayuntamiento. Como el año pasado, serán premiadas las mejores obras expuestas. Con este motivo se designará un jurado que por su competencia artística sea garantía de acierto y justeza en la calificación. Tanto los nombres de los componentes del jurado como los premios serán dados a conocer con anterioridad a la exposición.

Asimismo, existe el propósito de dedicar una sala para las fotografías.

De los salones vieneses a la pista de baile del Casino local

En el presente número publicamos el primer artículo de una serie de cuatro sobre el mismo tema, de nuestro colaborador Claudio Colomer Marqués.

En dichos artículos se trata de analizar, a través de lo que ocurre en nuestra localidad, la influencia social del baile y alguna de sus características. Los datos del artículo de hoy, que aparece con el subtítulo de «Una historia y una realidad presente», nos ruega su autor que consignemos que muchos han sido extraídos del escritor holandés Van Loon. Los artículos restantes aparecerán con los subtítulos siguientes: «Las actuales asociaciones recreativas»; «Visión introspectiva del baile»; y «La nueva juventud del Casino».

«La Plasmatoria»

El cuadro escénico del Teatro Español Universitario de la localidad, parece que tiene el propósito de ensayar la magnífica obra de Muñoz Seca «La Plasmatoria», para representarla en fecha próxima. Aunque reconocemos la enjundia de la obra, tenemos la seguridad de que el S. E. U. puede salir máximamente airoso de esta empresa, pues sus componentes son en la actualidad de los mejores actores que nutren las compañías de aficionados que de un modo persistente actúan en nuestra población.

Conato de incendio

En la fábrica de licores «Destilerías Altimiras» sita en la vecina barriada de Las Franquesas, el miércoles día 22, ocurrió un conato de incendio que pudo tener graves consecuencias debido a los productos de fácil combustión que la misma alberga, y que no las tuvo gracias al arribo de sus productores que en un alarde del mismo y con grave peligro de sus vidas lograron sofocarlo antes de que progresara.

Petición de mano

Para el simpático panadero, productor de la casa José Estapé, José Encinas Requena, ha sido pedida la mano de la gentil y bella señorita Paquita Corretgar Niesga.

Reciba la feliz pareja nuestra felicitación.

El Festival Catequístico-Infantil

Por exceso de original nos vemos obligados a retirar de este número la reseña del Festival Catequístico-Infantil que tuvo lugar el pasado día 19 del corriente, en el Casino de Granollers, la cual publicaremos la próxima semana.

Accidente mortal

El pasado sábado día 18, ocurrió un desgraciado accidente ciclista que ocasionó la muerte de la señora Magdalena Olivé Gay, de 36 años de edad.

En el cruce de las carreteras de Montmeló y Masnou a las 8 y media de la noche aproximadamente, dicha señora, que montaba en bicicleta, fué aparatosamente atropellada por un automóvil con tan mala fortuna que las heridas que le infirió le causaron la muerte casi instantánea. Fué rápidamente recogida por los que viajaban en dicho vehículo y trasladada al dispensario de la Cruz Roja local, donde el doctor que la asistió no pudo hacer más que el certificado de defunción.

El hecho fué puesto en conocimiento de la Justicia la cual ha dictado las providencias oportunas.

Reciban sus familiares nuestra más sincera condolencia por la pérdida irreparable que tan desgraciado accidente les ha ocasionado.

Muerte violenta

El pasado miércoles día 22, en la construcción de la fábrica «Vda. e Hijos de Sauquet» que se está llevando a cabo en los terrenos adyacentes a la fábrica del gas, el productor albañil de la empresa «Construcciones Baró», Andrés Joseph, se cayó del andamio donde trabajaba. Fué inmediatamente recogido y trasladado a la Policlínica del Vallés donde se le registraron roturas varias de cráneo, por cuya causa dejó de existir a las pocas horas de ocurrido tan desgraciado accidente.

Bautizo

En la Iglesia parroquial (prov.) de San Esteban de nuestra ciudad, tendrá lugar hoy sábado, festividad de San Jaime, el del niño Luis, Juan, Francisco, hijo del distinguido matrimonio José Díez y Teresa Molist. Nuestra enhorabuena.

Turno de Farmacias

El turno de hoy domingo y de la semana próxima corresponde a la Farmacia Marimón, de la calle A. Clavé.

DE LA COMARCA

Caldas de Montbuy

Celebración de la fiesta de exaltación del trabajo

Los productores de la fábrica de tejidos «Ortadó y Cortés», de la vecina localidad de Caldas de Montbuy, celebraron la fiesta de exaltación del trabajo con toda la solemnidad que requiere un acto saturado de Nacional-sindicalismo.

Antes del banquete de camaradería que estuvo presidido por el señor don Juan Cortés y personal técnico de la razón social, se celebró un selecto concierto a cargo de un renombrado conjunto musical. Como invitado de honor al susodicho acto, figuraba nuestro querido amigo el camarada Inspector Provincial del Movimiento, José M.º Carbonell, el cual con su presencia daba un carácter solemne al mismo.

Al terminar el banquete y en los brindis hicieron uso de la palabra el señor don Juan Cortés, el cual entre otros conceptos anunció la inauguración del seguro de Clínica para sus productores, y el camarada ex-combatiente Jesús Vila que con pasmosa facilidad de palabra expuso a los allí reunidos el significado de tan elogiada fiesta.

Al terminar y por la orquesta, fueron interpretados el himno Nacional y los del Movimiento que fueron coreados, brazo en alto dando los gritos de ritual el camarada Inspector Provincial, siendo contestados entusiásticamente por todos los presentes a tan simpático acto.



ACTIVIDADES DEL FRENTE DE JUVENTUDES

Jefatura de Milicias

El pasado sábado día 18, formaron las Falanges de Voluntarios y Aspirantes en el local del Frente de Juventudes, desde donde se trasladaron a la Iglesia Parroquial (Provisional) para oír la Santa Misa.

El próximo martes, día 28 de los corrientes, se efectuará en el teatro anexo, la cuarta conferencia de Educación Política correspondiente al ciclo que esta Delegación viene efectuando. Correrá a cargo de nuestro Delegado, el cual disertará sobre «La Historia del Carlismo».

¿Estampados?



GASOGENOS

Baulenas
GRANOLLERS-VICH
PATENTES BALLEBÓ



J. MOLES CAUBET

ABOGADO

Tiene el gusto de ofrecer su despacho en Granollers, para atender personalmente su clientela los jueves.

Anselmo Clavé, 55, 1.º
(antes Dr. Robert, 17)

BARCELONA
Aragón, 288, 2.º (cerca Paseo de Gracia)
Teléfono 20128

COÑAC CENTURION

SOLERA VIEJÍSIMA

REPRESENTANTE
EUDALDO BALLESCÀ

PALOMINO & VERGARA
JEREZ

Procedentes de la Rambla de Santa Mónica, de Barcelona, han llegado a nuestra ciudad

3 monumentales atracciones, 3

en las que hay diversión para todo el mundo: niños, ancianos, señoritas. Todo el mundo se divierte en la

PLAZA DE LOS CAIDOS

Futuros chófers: En el AUTO-CHOQUE se obtiene serenidad y sangre fría

Chófers profesionales: En el AUTO-CHOQUE se os enseñan nuevos métodos

Atracciones patentadas números 5724. 149214

¡SOLO POR POCOS DIAS!

Inauguración: Viernes, 24 julio 1942 (Verbena de San Jaime)

Compre

LOS

DISCOS PARA
SU GRAMOLA

en

Radio PILOTO

SANTA ESPERANZA, 7
TELÉFONO NÚM. 244

GRANOLLERS